

LARGENTIÈRE

Le tribunal revêt ses habits de fête



22 créateurs investissent le tribunal dans le cadre de Ligne d'arts.

Un des temps forts du festival Ligne d'arts est l'exposition des métiers d'art au tribunal de Largentière. Mais, peut-on encore parler de tribunal? Il est maintenant devenu le Tribun'art. Pendant tout le week-end de Pâques, 22 créateurs se mettent en scène dans ce

lieu historique qui semble avoir été créé pour accueillir des manifestations culturelles de ce type.

Programme et renseignements :
www.lignedarts.com ou
Office de tourisme du Val de Ligne au 04 75 89 33 30.